

Acumulación de nieve dificulta labores de búsqueda para hallar a temuquense

VOLCÁN VILLARRICA. Pese a las malas condiciones, una treintena de personas continuó, sin novedades, la tarea de rastreo para dar con Claudio Moreno. La familia está molesta por la demora de la compañía telefónica para liberación de datos.

Eduardo Henríquez O.
 cronica@australtemuco.cl

Claudio Moreno Burgos (46) sigue en la montaña y los esfuerzos para encontrarlo y rescatarlo continúan en el Parque Nacional Villarrica.

Ayer se cumplieron cinco jornadas de un intenso y desafiante trabajo que combina la experticia de instituciones y voluntarios de la sociedad civil, particularmente deportistas y guías de montaña, quienes se han desplegado por los faldeos del volcán y sus alrededores con el objetivo de encontrar al prevencionista de riesgo y deportista que se extravió el miércoles (19), cerca de las instalaciones del centro de ski, cuando regresaba de hacer snowboard junto a dos amigos.

El trabajo liderado por Conaf, que también cuenta con la colaboración de personal del Ejército (Destacamento N°8 Tucapel), Carabineros, Bomberos y guías de montaña, se ha visto dificultado por la caída de nieve en la zona, que ayer alcanzó los dos metros por acumulación, según informa el administrador de Parque Nacional Villarrica, Felipe Ortega.

El quinto día de búsqueda terminó a las 15 horas, luego de definir tareas específicas para la treintena de personas que conformaron los equipos de



EJÉRCITO, CARABINEROS, BOMBEROS Y VOLUNTARIOS PRESTAN APOYO A CONAF EN LAS TAREAS DE RASTREO.

5 días perdido en las inmediaciones del Parque Nacional Villarrica lleva el temuquense Claudio Moreno Burgos.

patrullaje del día, tareas que estuvieron principalmente centradas en la zona del Zanjón Correntoso, por donde el propio Claudio Moreno informó que habría bajado en busca del camino principal antes

de que se le acabara la batería al teléfono.

DATOS DEL TELÉFONO

Quien ha ejercido la vocería de la familia y amigos del profesional desaparecido, Gonzalo Salas, informó ayer que siguen esperanzados en encontrar y sacar de la montaña a Claudio, y que hoy podría ser importante la información que se pueda extraer del servicio telefónico de Claudio, el cual -según entiendo- debiera ser liberado

hoy por la compañía WOM, con la que se viene gestionando hace días su cooperación, y cuya demora tiene molestos a los familiares. “Lo de la compañía preocupa porque tal vez, de haber tenido respuesta antes, habríamos ganado tiempo”, acota.

Desde la Corporación Nacional Forestal Región de La Araucanía precisan que la búsqueda fue retomada ayer a las 9 de la mañana y se extendió hasta las 3 de la tarde, en lo que

“Lo de la compañía (telefónica) preocupa porque tal vez, de haber tenido respuesta antes, habríamos ganado tiempo”.

Gonzalo Salas,
 vocero de la familia y amigos.

resultó ser una jornada compleja dada la acumulación de nieve y el estado blando en que se encuentra, lo que ha dificultado el desplazamiento de las patrullas.

Hasta ahora, el mapa de trabajo se ha construido con toda la información que se ha podido coleccionar de testimonios y por georreferenciación aportada por la empresa META que permitió el acceso a la información de la cuenta WhatsApp de Claudio.

De acuerdo la información entregada por la dirección regional de Conaf, para la jornada de hoy se espera la llegada de equipos de Bomberos de Puerto Montt y Santiago, a quienes se sumarán los voluntarios que ayer hicieron un alto.

Felipe Ortega, administrador del parque nacional, reiteró que el Parque Villarrica se encuentra cerrado y las personas deben abstenerse de visitarlo.